

Future Talk: Ambulantisierung neu denken

Am Mittwoch, 28. Jänner 2026, lädt die Kammer für Ärztinnen und Ärzte zum Future Talk „Ambulantisierung neu denken“.

Ist die Ambulantisierung die geeignete Medizin, um das kränkelnde Gesundheitssystem wieder fit zu machen? Wie weit soll die Ambulantisierung künftig ausgebaut werden? Und wie stark profitieren Ärzt*innen sowie auch Patient*innen davon? Lassen Sie sich zu diesem Thema auf den aktuellsten Wissensstand aus erster Hand durch namhafte Expert*innen bringen. Wir laden Sie herzlich ein, aktiv an der Podiumsdiskussion teilzunehmen und im Anschluss daran in geselliger Runde weiter zu diskutieren.

Teilnehmer:innen sind:

- Naghme Kamaleyan-Schmied, Vizepräsidentin der Kammer für Ärztinnen und Ärzte in Wien
- Eduardo Maldonado-González, Vizepräsident der Kammer für Ärztinnen und Ärzte in Wien
- Benjamin Glaser, Präsidialreferent der Kammer für Ärztinnen und Ärzte in Wien
- Wilhelm Marhold, Krankenhausmanager, Ex-KAV-Generaldirektor
- Jan Pazourek, Büroleiter des Dachverbands der Sozialversicherungsträger
- Richard Gauss, Geschäftsführer des Wiener Gesundheitsfonds
- Herwig Ostermann, Geschäftsführer Gesundheit Österreich

Moderiert wird der Talk von Gesundheitsjournalist Köksal Baltaci („Die Presse“)

Wann: Mittwoch, 28. Jänner 2026, Einlass: 17.30 Uhr, Beginn: 18 Uhr

Wo: Kammer für Ärztinnen und Ärzte in Wien, Weihburggasse 10-12, 1010 Wien, 1. Stock, Veranstaltungszentrum (VAZ)

Bitte um Anmeldung unter diesem [Link](#).